



**Antrag Nr. 10
der Fraktion FCG-ÖAAB
an die 175. Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien**

Bau der Stadtstraße und des Lobautunnels

Die Vollversammlung der Wiener Arbeiterkammer fordert die Landesregierung der Stadt Wien und die zuständige Bundesministerin auf, den Bau der Stadtstraße in Wien 22 und des Lobautunnels unverzüglich umzusetzen!

Begründung:

Die Stadtstraße ist ein wichtiger Bestandteil des Entwicklungsplans für die "Seestadt Aspern". Sie ist für den Anschluss dieses Stadtentwicklungsgebiet an das hochrangige Straßennetz unverzichtbar. Es wurden bereits tausende Wohnungen errichtet und es werden noch weitere folgen.

Außerdem ist die Ansiedlung von Gewerbebetrieben und Dienstleistern ein fixer Bestandteil des Entwicklungsplans. Der motorisierte Individualverkehr ist dabei zu berücksichtigen und darf nicht wie bisher durch die angrenzenden Ortskerne und dicht besiedelten Gebiete führen! Auch E-Autos brauchen Verkehrsflächen!

Der Lobautunnel ist unverzichtbar, um vor allem den Transitverkehr aus der Stadt fern zu halten. Vom Norden der Stadt kann der Transitverkehr über den Lobautunnel in den Süden und Osten umgeleitet werden. Dies bringt auch eine Entlastung der Stadt bei den Emissionswerten. Mit Filtersystemen kann die Abluft aus dem Tunnel auch gereinigt werden. Und hier gilt ebenso: Auch LKW und PKW mit modernen Antriebssystemen brauchen Verkehrsflächen.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input checked="" type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------	--